



**SINDICATO DE  
TRABAJADORES DE  
LA ADMINISTRACIÓN  
DE JUSTICIA**



## **20 de junio de 2023. ELECCIONES SINDICALES EN LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA**

**Desde STAJ Andalucía queremos transmitir la necesidad de participar en las próximas elecciones en Justicia el próximo 20 de junio.**

Más que nunca, ahora los funcionarios y funcionarias de la Administración de Justicia deben dar un golpe encima de la mesa y enviar un mensaje claro al único responsable de toda esta lucha que estamos afrontando, el Ministerio de Justicia. Estamos organizados, unidos, fuertes.

Desde **STAJ**, como fuerza sindical con mayor proyección en nuestro sector apelamos a la sensatez, y responsabilidad de todos. Participar en las elecciones sindicales es la mejor manera de demostrar a la Administración que los representantes de los trabajadores tienen detrás el apoyo y sustento de todo un colectivo.

**STAJ** lucha cada día sin deberle nada a nadie, salvo a los funcionarios afiliados y simpatizantes. Le debemos su confianza, su respeto y apoyo incondicional.

Ser de **STAJ** es una forma de ver el presente en constante lucha y un futuro de progreso y avance.

Nuestra acción sindical se basa en unos principios cada vez más valorados y compartidos por todos y todas. La sensatez, la templanza, la diversidad. Desde la moderación que requiere representar a la mayoría de trabajadores y trabajadoras de esta Administración.

Que fuésemos el sindicato más votado en las anteriores elecciones, sin un euro en subvenciones públicas (que pagamos todos con nuestros impuestos), significó todo un logro. Pero sólo fue el principio. Ahora es necesario consolidar y aumentar esos resultados.

**El próximo día 20 vota la independencia económica. Vota la especialización máxima. Vota la neutralidad política.**

**DECIDE AHORA, ELIGE TU FUTURO. VOTA STAJ**